

各常任委員会

市政の課題や先進事例の調査を行うため、他自治体への

経済文教常任委員会

10月2日（月）～3日（火）

「おいでん・さんそんセンター」について

都市と農山村の交流をコ－ディネートする「おいでん・さんそんセンター」を視察。足助

地区的山村と企業や団体、個人を結びつけ山村地域活性のプロジェクトを実施し、移住者を増やす成果をあげる、先進的な中山間地域の人口減少対策案について視察研修しました。

委員の所見

認定を受け、実践的な英語によるコミュニケーション能力を育成しており、一宮市立木曽川小学校にてALTの実態を含め、教育現場を視察研修しました。

委員の所見

実際の授業を参観。英語に触れる機会を増やすために授業の進行は全て英語で行われ、いきいきと生徒が授業に臨む姿に感銘を受けました。今後、ALTによる教員の指導力向上研修やALTの増員を計画しております、本市でも同様の策を講じていく重要性を感じることができました。

委員の所見

佐野市下水道事業の平成32年度の公営企業会計の導入に向け、奈良市の下水道事業の改善及び地方公営企業法適用（以下「法適用」）による水道局との統合等の諸準備の状況について研修しました。

委員の所見

社会問題化している空き家対策として、代執行に至るまでの調査、諸手続きなどの実例を紹介していただき、今後の本市の空き家対策の取り組み事例として大変参考になりました。

建設常任委員会

10月4日（水）～5日（木）

「下水道事業の地方公営企業に適用し、水道局と組織統合したことについて」

佐野市下水道事業の平成32

年度の公営企業会計の導入に

向

け、奈良市の下水道事業の改

善及び地方公営企業法適用（以

下「法適用」）による水道局との

統合等の諸準備の状況につい

て研修しました。

代執行、空き家バンク及び空き家改修支援）の現状を認識し、「空き家等対策の推進に関する特別措置法」による特定空家で倒壊の危険のある物件の代執行等について研修しました。

「小学校英語活動の充実について」

10月3日 愛知県一宮市

山村地域だけの人口ビジョンを作成。合併特例債全額を山村地域づくりへ投じ、交流人口を増やす対策や、空き家対策として利用希望者と地域の方を交えた地域面談を行うなど、移住促進について、豊田市の取り組みは非常に参考になるものでした。



「特定空家等に対する略式代執行、空き家バンク及び空き家改修支援について」

10月5日 兵庫県姫路市



一宮市の全小学校が教育課程特例校として文部科学省の

姫路市の空き家対策の取り組み（特定空家等に対する略式